



Fraktion Bündnis 90-Die Grünen
im BA 1 Altstadt-Lehel

Altstadt - den Menschen mehr Platz und Raum geben!

Der BA1 möge seine Erfahrungen, Anregungen und Vorschläge für ein ergebnisoffenes Gesamtverkehrskonzept für die Altstadt in einer gemeinsamen Stellungnahme dem Planungsreferat vorlegen. Hier ist vor allem wichtig, dass der BA1 seine lokale Sicht im Sinne der Bewohner einbringt.

Das Planungsreferat wurde, wie aus der Presse zu entnehmen war, vom Oberbürgermeister Dieter Reiter aufgefordert, im Quartal I/2019 Vorschläge für eine autofreie Stadt zu erarbeiten, hierzu soll ein Grundsatzbeschluss aufgestellt werden.

Der BA Altstadt Lehel sollte das Planungsreferat auffordern, von Anfang an in diesen Planungsprozess, bzw. in den laufenden Prozess mit eingebunden zu werden. Das Planungsreferat möge seine Ideen und Vorschläge dem BA vorstellen und dessen Vorschläge mit in den Grundsatzbeschluss aufnehmen.

Die Grüne Fraktion hatte mit Ihrem Antrag „I Ein neues Parkplatzkonzept für die Altstadt“ vom 18.09.2018 die Umgestaltung der Blauen Zone angeregt. Die Diskussionen in allen Fraktionen hierzu haben gezeigt, dass Verbesserungen der Lebensqualität (weniger Verkehr, Lärm + Feinstaubbelastung, höhere Aufenthaltsqualität, mehr Frischluftschneisen) für die Anwohner, Werktätigen und Besucher der Altstadt durch Veränderungen der bestehenden Verkehrssituation zu erreichen sind.

Antrag der Grünen Fraktion:

Die Grüne Fraktion beantragt für Anfang Februar eine gemeinsame UA Sitzung aller Unterausschüsse zum Thema „Verkehr, öffentlicher Raum, Grün in der Altstadt“, um ein fraktionsübergreifendes Grundsatzpapier aufzusetzen.

Die Grüne Fraktion beantragt im Anschluss an den gemeinsamen UA ein Treffen des BA1 mit dem Planungsreferat, um über deren Vorschläge für eine „Autofreie Stadt“ informiert zu werden, sowie diese gemeinsam unter Berücksichtigung des Grundsatzpapiers des BA diskutieren zu können.

Liebe KollegInnen,

bitte unterstützen Sie unser Anliegen für ein gemeinsames Grundsatzpapier.

Mit gemeinsamen Vorschlägen über die Altstadt haben wir von Anfang an eine Chance in den Planungsprozess der Verwaltung eingebunden zu werden.

Fraktion B90/Die Grünen
Fraktionsmitglieder im Bezirksausschuss 1
08.01.2019